

Le Maire Hervé Féron et Jean-Pierre Laurency, Premier-Adjoint au Maire, ont effectué une petite tournée, très tôt ce matin, pour se rendre compte par eux-mêmes des conditions dans lesquelles les employés de Véolia collectaient les poubelles.



Petite tournée très instructive, il reste quelques difficultés dans des situations d'impasse pour lesquelles il faut absolument trouver des solutions pour éviter que le camion de ramassage n'ait pas à faire des marches-arrières. Sur certaines très petites impasses, sans place de retournement, la solution serait vraisemblablement de demander aux habitants d'amener chaque fois leur conteneur poubelle au bout de l'impasse. Cela se discutera chaque fois.